



Pièces	3 Pièces
Superficie	75 m²
Référence	Z - 23108
Prix	349 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice smolett : appartement 3 pièces de 75,36m², traversant, avec terrasse et balcon en étage élevé d'un immeuble de bon standing avec gardien et ascenseur proche de l'avenue de la république et de la future coulée verte. L'appartement, qui nécessite des travaux de rénovation, est composé : d'une entrée avec placard, d'un séjour de plus de 27m² donnant accès à une terrasse, d'une chambre avec salle de bains et placard donnant également sur la terrasse, d'une cuisine indépendante, d'une seconde chambre avec salle d'eau donnant accès à un balcon exposé sud et de toilettes séparées. Vendu avec ...

Nice smolett: 3-room apartment of 75.36m², crossing, with terrace and balcony on a high floor of a good standing building with caretaker and elevator close to avenue de la république and the future coulée verte. The apartment, which requires renovation work, is composed of: an entrance with cupboard, a living room of more than 27m² giving access to a terrace, a bedroom with bathroom and cupboard also opening onto the terrace, an independent kitchen, a second bedroom with bathroom giving access to a south-facing balcony and separate toilets. Sold with a cellar. Ideal location in the heart of ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - CIMIEZ

52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

